

5 étapes pour faire votre demande de logement

1 Renseignez les informations concernant le candidat et joindre les documents justificatifs suivants :

- Une copie de votre carte d'identité ou du passeport, pour les étrangers votre titre de séjour, en cours de validité
- Justificatif de domicile de votre dernier logement (quittance de loyer, certificat d'hébergement, etc.),
- Une copie de votre carte d'étudiant ou certificat de scolarité,
- Si vous êtes boursier, copie de l'avis de décision d'octroi de bourse,
- Pour les salariés, un justificatif de vos revenus : 3 derniers bulletins de salaire et dernier avis d'imposition
- Un relevé d'identité bancaire (RIB).

2 Complétez la fiche de renseignement concernant le garant et joindre les documents justificatifs suivants :

SI VOUS N'AVEZ PAS DE GARANT PHYSIQUE JOINDRE LE CERTIFICAT VISALE/GARANTME

- Une copie de la carte d'identité ou du passeport en cours de validité,
- Un justificatif de votre lien entre le locataire et le garant,
- Une copie du dernier avis d'imposition et des 3 derniers bulletins de salaire ou justificatifs de revenus
- Si le garant est locataire, 3 dernières quittances de loyer ou une attestation de paiement des loyers,
- Si le garant est propriétaire, copie de la dernière taxe foncière.
- Un relevé d'identité bancaire (RIB).

3- Une fois que votre dossier est **complet** merci de le renvoyer par e-mail à l'adresse attribution@appartstudy.com

4- Dès réception de votre dossier complet nous vérifierons les informations transmises. Vous recevrez un e-mail d'accusé réception, vous informant du statut de votre demande.

Si le dossier est incomplet ou incohérent votre demande sera refusée.

Si nous n'avons pas de disponibilité, votre dossier sera mis sur liste d'attente jusqu'aux prochains départs.

Si votre demande est acceptée nous vous communiquerons nos prochaines disponibilités.

5- Réglez votre participation associative de 150€ par virement sous 72h00, sans oublier d'envoyer une copie du virement par email, pour confirmer votre réservation.

Non remboursable en cas d'annulation de votre part.

Une fois la participation associative réglée nous vous attribuons un logement et vous adressons, par e-mail, votre contrat de location, un formulaire d'engagement de caution solidaire et une autorisation de prélèvement, pour les prochains loyers.

5 Steps to apply for housing

1 Provide information about the tenant candidate and provide the following supporting documents:

- A copy of your valid ID card or passport, and your residence permit,
- A copy of your student or school certificate,
- For employees, proof of your income: 3 last pay slips and last tax notice
- A bank identity statement (RIB).

2 Complete the guarantor fact sheet and provide the following supporting documents:

If you do not have a physical guarantor in France attach the VISALE/GARANTME certificate

- A copy of the valid ID card or passport,
- A proof of your relationship with the guarantor,
- A copy of the last tax notice and the last 3 pay or income supporting slips
- If the guarantor is a tenant, 3 last rent releases or a certificate of good payment of rents,
- If the guarantor owns, copy the last property tax.
- A bank identity statement (RIB).

3- Once your file is **complete**, please email it to: attribution@appartstudy.com

4- As soon as you receive your complete file, we will check the information provided. You will receive an acknowledgement email informing you of the status of your application.

If the file is incomplete or inconsistent your application will be refused.

If we do not have accommodation available your file will be put on the waiting list until the next departures.

If your application is accepted, we will inform you of our next availability.

5- Pay your association participation fees of 150 € by transfer within 72H, please send a proof of the transfer by email, to confirm your booking. **Non-refundable in case of cancellation on your part.**

Once we received the association participation fees, we'll assign you an accommodation and will send you, by e-mail, your rental contract, a personal and joint guarantor form and a authorization of withdrawal for the next monthly rents.

1

INFORMATIONS CONCERNANT LE CANDIDAT LOCATAIRE
INFORMATION ABOUT THE TENANT

CHOISISSEZ VOTRE VILLE DE RESIDENCE / CHOOSE YOUR RESIDENCE'S CITY :

- ST MAUR DES FOSSES VILLIERS SUR MARNE MONTPELLIER MARSEILLE

CHOISISSEZ VOTRE LOGEMENT / CHOOSE YOUR ACCOMODATION :

- Studio /T1 (1 Pers) T1 bis (1 Pers ou Couple) T2* (2 Pers Couple Colocation)

* MARSEILLE UNIQUEMENT

Début de location souhaitée / Rent beginning/...../.....

Contrat 12 mois reconductible sous condition/ 12 month rental contract reconductable under conditions

Contrat Etudiants 9 mois non renouvelable/ Non-renewable 9 months Students rental contract

Nom / Name..... Prénom / Firstname sexe :  

Date de naissance / Birth date : Lieu de naissance / Birthplace :

Adresse actuelle / Current address :

N° de Téléphone / Phone N° : Email :

Vous êtes / you are : Etudiant – Student Stagiaire ou en formation – Trainee Salarié – Employee



N° ALLOCATAIRE

Quel est votre école, université, entreprise, ou motif de votre séjour ? /What's your school , university or company name or the aimed of your stay ?

Vous aurez - you'll have : une voiture / a car une moto / a motorbike un vélo / a bike

¹REFERENCES BANCAIRES à utiliser pour le prélèvement automatique de la redevance mensuelle

FRENCH BANK DATA for the monthly automatic debit of the rent.

Titulaire du compte /Account owner : locataire/tenant garant/guarantor

Banque (adresse) / Bank (address):

IBAN:

BIC:

Date d'ouverture du compte / Date of opening of the bank account

Comment avez-vous connu les résidences APPARTStudy ? / How did you know about the residence APPARTStudy ? :

GOOGLE - FACEBOOK - IMMOJEUNE - ADELE – LOKAVIZ - LOCSERVICE – ECOLE - BOUCHE A OREILLE - FLYER – BANDEROLLE - EN PASSANT DEVANT LA RESIDENCE - ACTION LOGEMENT AFFICHAGE

Autre / Other : **(Entourez votre réponse / Circle your answer)**

¹ Joindre un RIB / Join your bank RIB

2

INFORMATIONS CONCERNANT LE GARANT (si garant physique) INFORMATIONS ABOUT THE PHYSICAL GUARANTOR

Nom / Name..... Prénom / Firstname

Régime matrimonial/ Marital status: (1)

Célibataire/Single Marié(e)/Married Divorcé(e)/Divorced Séparé(e)/Separated Veuf(ve)/Widow(er)

Adresse actuelle / Current address :

N° de Téléphone / Phone N° : Email :

Nom et prénom du conjoint/Your spouse name and firstname

Lien entre le garant et le locataire / Relationship between tenant and its guarantor :

SITUATION PROFESSIONNELLE / PROFESSIONAL SITUATION

Profession :

Date d'embauche / Date of hiring :

Employeur (nom, adresse, téléphone) / Employer (name, address, phone number).....

Contrat à durée indéterminée / Permanent employment Contract

Contrat à durée déterminée / Temporary employment Contract

Terme de ce contrat / End of this contract :

Salaire Mensuel Net / Monthly wages :

Allocations Familiales/ Family Allowance :

Autres revenus/ Other Incomes

SI VOUS N'AVEZ PAS DE GARANT EN FRANCE METROPOLITAINE

IF YOU DON'T HAVE A GUARANTOR IN METROPOLITAN FRANCE

VISALE. 

N° de visa :

Garant | me

N° de certificat :

Je certifie sur l'honneur l'exactitude des renseignements fournis ²

I certify on the honour the accuracy of the information provided

L'attribution d'un logement vous engage au règlement de la participation associative de 150€, elle ne vous sera pas remboursée en cas d'annulation de votre part. The allocation of accommodation commits you to the settlement of the association participation of 150 €, it will not be refunded to you in case of cancellation on your part.

Date:/...../.....

Signatures :

Le candidat locataire / The tenant candidate

Le garant / The guarantor

² Fournir tous les documents justificatifs et renvoyer votre dossier complet > attribution@appartstudy.com